

Ehemalige Zehntscheuer



Ehemalige Zehntscheuer



kilsheim stadt der brunnen

2-geschossiges Massivgebäude mit spätgotischen zum Teil gekuppelten Fenstergewändern, an der Stirnseite der herrschaftliche Wappenstein des Erzbischofs und Kurfürsten Berthold von Henneberg 1499. Ursprünglich mehr als doppelt so lang wurde das Gebäude beim Neubau des Kirchenschiffes und der Freitreppe verkleinert.

Bis in die Neuzeit als landwirtschaftliches Anwesen genutzt, heute Sitz des Heimat- und Kulturvereins Kilsheim.

Am Haus angebaut mächtiger Barockpfeiler mit Kompositkapitell und einer Madonna von 1729, die linke Seite des mächtigen Eingangstores zum ehemaligen Friedhof tragend.

Vor dem Haus schöne konisch zulaufende Bildsäule mit Weinranken von 1727.

